

DGM

Mitgliederversammlung bei der Gütegemeinschaft

Freitag, 20.01.2017

Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel, die auch das Gütezeichen „Goldenes M“ verleiht, hat am Rande der imm Cologne ihre Mitgliederversammlung abgehalten. Nach der Begrüßung durch den Sprecher des Vorstandes, Andreas Decker, berichtete Geschäftsführer Jochen Winning über laufende Projekte der Gemeinschaft. Hierzu gehören vor allem die „Rekla-ToolBox“ für eine einfache Reklamationsabwicklung, die Piktogramme zur Produktsicherheit, das aktuelle Boxspring-Label, ein neuer DGM-Bilderdienst im Internet, sowie die Themen Suchmaschinenoptimierung und die Entwicklung des Emissionslabels. Bei der Wahl des Güteausschusses wurde der Vorschlag des Vorstandes einstimmig angenommen. Dem Ausschuss gehören aktuell an: Karl Friedrich Rudolf als Vorsitzender (Möbelfabrik Fr. Rudolf & Sohn), Hans-Dieter Bossemeyer, (Wessling), Frank Diestel (Nobilia), Norbert Gehrman (Musterring), Jürgen Haupt (Rolf Benz), Barbara Hentschker (TÜV Rheinland), Niko Mainz (Hettich), Prof. Thorsten Ober (Hochschule Rosenheim), Heiner Strack (Hülsta), Andreas Decker (Möbelwerke A. Decker) und Udo Groene (Paidi Möbel).

[zum Seitenanfang](#)